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★これも気になる
一般質問

各ページに掲載
できなかった、

これだけは言いたい
事を集めて

Ｑ　国体後の松前町ホッケー公園をどう活かす

A　指定管理者制度の導入を検討している。県内唯
一の日本ホッケー協会公認の競技場であるため強豪

チームの誘致や有名選手の招待、各種イベント開催な

ど、ホッケーの町松前を築き上げたい。

　グランドゴルフ、フットサルなど、多目的利用もで

きる。

（藤岡緑議員の質問より）

Ｑ　警報発令時「児童クラブの児童」も一律集団下
校となるのか。

A　児童の保護者は就業等により自宅に不在である
ことを勘案し、一律に帰宅させるのではなく、児童

クラブでの待機とし、保護者に迎えに来てもらうこ

ととしている。

（影岡俊範議員の質問より）

Ｑ　技術職、専門職の人材育成について

A　主に研修により実施している。専門の研修機関
の派遣や各種の講習会への参加と日常業務からの技

術伝承により職員の技術力向上に取り組んでいる。

来年度は建設技術全般のスキルアップのため愛媛県

建設技術支援センター主催の研修を導入する。

（加藤博徳議員の質問より）

Ｑ　防災担当理事の業務と、その成果は

A　町長直轄の立場で、町長からの特命事項として
の防災対策や防災対策全般を検証。

必要な指示を出し、対策の実現や体制の充実を図る

ことを担当している。

　また、災害時、町長・副町長が指揮をとれなくなっ

た際は、代理として指揮をとる立場でもある。

　成果は、庁内横断的な体制で防災への取組を進め

たほか、地域防災計画の策定、

原子力災害による避難者受け入れ計画の策定、総合

防災訓練の企画立案等がある。

（金澤　浩議員の質問より）
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